



Voyage en Ecosse 8-9 avril

publié le 09/04/2014 - mis à jour le 28/06/2023

Départ du collège vers 12h30 et arrivée à Saint-Malo vers 17h30. Après les formalités policières, embarquement à bord du ferry. On a eu droit à un salon rien que pour nous. Après restauration et promenade à bord, tout le monde s'est retrouvé pour suivre le match PSG-CHELSEA et en dégustant un cocktail "Bora-Bora" (sans alcool !).

Extinction des feux à 23h00 (heure anglaise).

Après une nuit "calme" et "reposante" nous avons accosté à Portsmouth vers 8h00, pour nous diriger "plein nord" vers l'Ecosse : un périple de 800 km ! Sur le trajet nous nous sommes arrêtés au "Roman Army Museum" pour découvrir l'histoire romaine du mur d'Hadrian. Après une longue journée, notre chauffeur Bruno nous a amené à bon port jusqu'à Edimbourg.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.